



## REISEZEITEN - Kajaktouren von Frühsommer bis Herbst

### EINE BEGLÜCKENDE SAISON

Unsere Saison erstreckt sich von Ende Mai bis Ende September. Es gibt wenige andere Regionen in Schweden, die mit so vielen Sonnentagen aufwarten wie die Schärengebiete von Sankt Anna & Gryt. Selbst an vielen Tagen, an denen das Festland von grauen Wolken verschleiert ist, können sie hier draußen einen blauen Himmel genießen. Und wenn es einmal windig, bedeckt oder regnerisch sein sollte, zahlt sich unsere hochwertige Ausrüstung so richtig aus.

#### Ende Mai bis Mitte Juni

Zu Beginn unserer Saison herrscht herrlichster Frühsommer. Alles grünt und blüht. Im ganzen Archipel schwimmen Vogelmamas stolz mit ihren Küken umher. Die Tage sind so lang, dass es nur wenige Stunden dunkel ist. Zur Sommersonnenwende können Sie Mittsommer feiern – ganz allein oder im Rahmen eines traditionellen Festes im Dorf Harstena.

**Pluspunkte:** Die Vegetation ist üppig, es gibt besonders viele Vögel zu sehen, und die Tage sind sehr lang.

**Minuspunkte:** Bis Mitte Juni ist das Wasser normalerweise noch recht kalt, es kann windig sein, und die meisten Einrichtungen öffnen erst zu Mittsommer.

#### Ende Juni bis Mitte August

Hochsommer mit den besten Wetteraussichten. Jetzt ist das Wasser etwas wärmer, und auf den flachen Inseln der äußeren Schären lässt es sich wunderbar sonnenbaden. Beim Campen und Kajakfahren kann man Einsamkeit genießen, aber an zentralen Stellen der Region sorgen Segler, Bootsfahrer und Kajakfahrer oft für geschäftiges Treiben.

**Pluspunkte:** Es herrscht oft strahlendes Sonnenwetter, das Wasser ist zum Schwimmen geeignet, die Tage sind lang, und alle Einrichtungen sind geöffnet.

**Minuspunkte:** Es kann sehr windig werden, es gibt Mücken, und die Angelbedingungen sind wegen des warmen Wassers nicht ideal.

#### Ende August bis Mitte September

Ende August kommen Sie wahrscheinlich in den Genuss ruhigeren Wetters, bekommen allerdings nicht so viele Blumen und Vögel zu sehen. Der September gilt bei vielen als der beste Monat für eine Seekajaktour in Schweden. Allmählich wird es zwar wieder kühler, aber im Spätsommer ist das Wetter häufig sehr stabil. Die Chancen stehen gut, dass Sie tagelang durch spiegelglattes Wasser gleiten können. Im Spätsommer dauern die Sonnenuntergänge viele Stunden und sind einfach fantastisch!

**Pluspunkte:** Die Tage sind schön ruhig, die Sonnenuntergänge sind lang und farbenfroh, und die Angelbedingungen sind gut.

**Minuspunkte:** Die meisten Einrichtungen schließen Ende August, das Wasser ist kühler, auch wenn es sich gewöhnlich bis Anfang September zum Schwimmen eignet, und viele Vogelarten haben sich bereits Richtung Süden aufgemacht.

### Ende September

Wenn der Herbst im Archipel Einzug hält, färbt sich das Laub herrlich gelb und rot. Die Luft ist frisch, und die tief stehende Sonne sorgt für ein wunderbares goldenes Licht. Die Stille ist spürbar; bis auf die Anwohner, die ihren Alltagsaktivitäten nachgehen, ist weit und breit niemand zu sehen. Jetzt sollten Sie lange Unterwäsche, eine Mütze und am besten auch Kajak- und Campingerfahrung mitbringen.

**Pluspunkte:** Es herrschen fantastisches frisches Herbstwetter und unbeschreibliche Einsamkeit.

**Minuspunkte:** Das Wasser wird allmählich kalt. Wenn Sie Pech haben, ist es regnerisch und windig.